

## **Réaction d'Anne Hidalgo à la destruction d'un drapeau israélien devant l'Hyper Cacher**

« J'apprends avec colère qu'un homme a tenté cet après-midi de brûler un drapeau israélien devant l'Hyper Cacher où, il y a un mois, plusieurs de nos compatriotes ont été assassinés parce qu'ils étaient juifs.

Cet acte ne peut se réclamer d'aucun motif politique. Il profane abominablement la mémoire des victimes.

Paris, ville ouverte et solidaire, ne tolérera aucune manifestation de haine. J'assure toutes celles et tous ceux qui ont vu leur souffrance réactivée par cet acte, de la totale solidarité de notre ville. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

**Contact presse :** Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)